

# Les Vagabonds de l'énergie



## Deux Normands partent sillonner le monde

C'est sans avion et sans hébergement planifié que François Glaizot et Clément Bresciani, deux jeunes Normands de Rouen et d'Evreux, partent à l'aventure à la fin de l'été 2016, pour un périple d'un an à travers l'Amérique du sud, centrale et la grande Asie. L'objectif : Rencontrer les citoyens, et vivre avec eux pour comprendre et analyser leurs habitudes de vie liées à l'énergie. Caméras embarquées, le projet aboutira à un documentaire diffusé au retour du voyage. Des reportages seront diffusés en cours de route.

Départ en voilier, puis auto-stop, train, bus, cargo... tous les moyens sont bons pour éviter l'avion, et ainsi se procurer le luxe de vivre le voyage tout autant que la destination. Les déplacements sont également primordiaux pour une transition énergétique réussie !

A terre en Normandie, les partenariats sont nombreux et plusieurs établissements scolaires et universitaires sont associés à l'étude de sociologie de l'énergie menée par les Vagabonds.

Le coût du projet s'élève à 45 000 € pour l'avant, le pendant, et l'après-voyage. Clément et François travaillent depuis deux ans déjà à développer le projet, et aujourd'hui près de la moitié de la somme est réunie grâce à de nombreux partenariats.

Aujourd'hui, 5 mois avant le départ, les Vagabonds de l'énergie sollicitent la mobilisation citoyenne pour les aider à réunir la somme. 4000€ récoltés permettraient de donner un coup de pouce nécessaire à la réussite de cette aventure !

Pour découvrir le projet plus en détail et contribuer à son succès, rendez-vous sur la page Ulule des Vagabonds de l'énergie :

<https://fr.ulule.com/vagabonds-energie/>

Pour contacter directement les Vagabonds :

[Vagabonds.energie@gmail.com](mailto:Vagabonds.energie@gmail.com)

06 80 92 43 43

